
RM Bastrop erläutert den Antrag.  

 

BOAR Kramer bestätigt, dass es sich um ein schönes Projekt handele, welches jedoch in Anbetracht 

der Kosten nicht durch die öffentliche Hand durchgeführt werden sollte. Vielmehr sollten private 

Initiativen für dieses Projekt gefunden werden.  

 

Nach Ansicht von RM Thiesing solle die Stadt das Projekt anstoßen und somit private Initiatoren an 

das Projekt heranführen.  

 

RM Köhn weist auf die Arbeitsintensität des Projektes hin.  

Auch RM Ottens spricht sich für die Stadt als Informations- und Ideengeber aus. 

 

BOAR Kramer weist auf die Mittel- und Personalbindung im Rathaus hin. 

 

RM Hans Müller spricht sich für den Beschlussvorschlag der Verwaltung aus. 

 

Es ergeht mehrheitlich (5 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimme) folgender Beschlussvorschlag:  

 


